



Videos datan del Gobierno de Alito, afirma Sansores

La gobernadora de Campeche, Layda Sansores, señaló que los videos, en los que funcionarios de su Gobierno reciben dinero en efectivo, datan de la administración de Alejandro Moreno en esa entidad.

Durante su programa *Martes del Jaguar*, dijo que el video, publicado en los noticieros de Televisa, fue editado para borrarle la fecha y a la persona que entrega los recursos.

Señaló que si la entrega de recursos representa un ilícito, será Alejandro Moreno, conocido como *Alito*, quien tendrá que responder ante las autoridades.

Criticó que la televisora se haya prestado a armar un montaje sin darse cuenta de que los videos correspondían a 2018, cuando ella todavía no era gobernadora de Campeche.

Respecto a la acusación de que dichos recursos presuntamente se usaron para su campaña, lo calificó como algo burdo, pues esos videos hubieran representado una prueba para impugnar la elección y posiblemente anular su triunfo; sin embargo, no se presentaron en ese momento.

“Son burros, son brutos, son *endejos*, se les fueron esos detallazos, les ponen un gafete que solo se usó hasta 2018 y lo ponen como de 2021. Las cosas irán cayendo por su propio peso”, indicó.

Layda Sansores abundó: “es claro que Alejandro Moreno y es el responsable si se

hizo algo indebido, porque están en una oficina pública”.

En el programa estuvieron presentes el jefe de su oficina, Armando Toledo, y Raúl Pozos, titular de Educación, quienes aparecen en los videos.

Ambos funcionarios señalaron que se les entregó el dinero para diversas gestiones, firmaron para su comprobación y señalaron que fue durante el mandato de Moreno al frente de Campeche.

Al respecto, Sansores dijo que en su administración se trata “de erradicar la práctica de dinero en efectivo, se usa mucho en el medio de los pescadores, pero ahora con los bancos del Bienestar también podrán servir para que el campesino tenga sus recursos”.

La gobernadora también presentó dos conversaciones en los que se involucra al líder del PRI, en uno habla con personas desconocidas sobre que Televisa ya no puede aceptar pagos en efectivos y sobre la forma de ocultar gastos de campaña.

En la otra también aparece Javier Tejado, ejecutivo de Televisa, quien presuntamente le avisa que le enviarán un citatorio judicial.

DELGADO PIDE INVESTIGAR

Por su parte, al asegurar que Morena no es “tapadera de nadie”, el dirigente nacional del partido, Mario Delgado, anunció que se debe investigar el caso de los colabora-

...Y Lía Limón presenta denuncia vs. predecesora

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, denunció ante la Fiscalía capitalina a su antecesora Layda Sansores, actual gobernadora de Campeche, por desvío de recursos, corrupción y ejercicio indebido de funciones.

“Estamos presentando siete denuncias ante la Fiscalía capitalina en contra de Layda Sansores y servidores públicos de su gobierno en la Alcaldía Álvaro Obregón (...) por irregularidades que dan un monto de 120 millones de pesos”, dijo.

Explicó que “estas denuncias son por tres programas sociales con un daño de 70.8 mdp, tres contratos de adquisiciones y servicios que suman un daño de 40 mdp y un convenio con una asociación civil con un daño de 8.2 mdp. Todo este dinero desaparecido eran de programas sociales”. / ARMANDO VEFERSON

dores de la gobernadora Layda Sansores, que recibieron fajos de dinero en efectivo previo a la campaña.

“No nos golpea en el sentido de que nosotros no protegemos a nadie, no somos tapadera de nadie. Creemos en que la política tiene que hacerse a partir de valores muy diferentes”, dijo. / ÁNGEL CABRERA Y MARCO FRAGOSO